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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ финансовых результатов и показателей рентабельности (на примере ООО «Морозко»). Целью написания данной дипломной работы является выявление резервов роста прибыли и уровня рентабельности и определить пути повышения эффективности экономической деятельности исследуемого объекта. К задачам рассмотрения данной темы, можно отнести следующие: 1. Изучить теоретические основы анализа финансовых результатов деятельности организации. 2.  Рассмотреть финансовые результаты и динамику рентабельности деятельности. 3. Предложить пути увеличения прибыли и рентабельности рассматриваемого организации. Объект исследования – ООО «МОРОЗКО»,  производитель замороженных полуфабрикатов с самым широким ассортиментом в  России. К объектам анализа относятся производственные процессы и  уникальность готовой продукции, ее себестоимость,  рентабельность и окупаемость предприятия и т.д. Выпускная квалификационная работа состоит из введения, трех глав, заключения, библиографического списка и приложений. Во введении, исходя из актуальности исследования, обосновывается выбор темы выпускной квалификационной работы, определяются цели, задачи, методологические основы исследования. В первой главе рассматривается теоретическая часть – понятия, содержание и цели прибыли, рентабельности, анализа финансовых результатов, также ее методика. Во второй главе доводится организационно-экономическая  характеристика организации, приводится анализ финансовых результатов и показателей рентабельности. В третьей главе предложен путь увеличения прибыли и показателей рентабельности.
        

        
          Theme of final qualification work: “Analysis of financial results and profitability indicators (for example, LLC“ Morozko ”). The purpose of writing this thesis is to identify reserves for profit growth and profitability and to determine ways to increase the efficiency of economic activity of the studied object. The tasks of considering this topic include the following: 1. To study the theoretical foundations of the analysis of the financial results of the organization. 2. Consider financial results and the dynamics of profitability. 3. To propose ways to increase profits and profitability of the organization in question. The object of research is MOROZKO LLC, a manufacturer of frozen semi-finished products with the widest assortment in Russia. The objects of analysis include production processes and the uniqueness of the finished product, its cost, profitability and profitability of the enterprise, etc. Graduation work consists of introduction, three chapters, conclusion, bibliography and applications. The introduction, based on the relevance of the study, substantiates the choice of the theme of the final qualification work, defines the goals, objectives, methodological foundations of the study. The first chapter discusses the theoretical part - the concepts, content and goals of profit, profitability, analysis of financial results, as well as its methodology. In the second chapter, the organizational and economic characteristics of the organization are presented, an analysis of financial results and profitability indicators is given. The third chapter proposes a way to increase profits and profitability indicators.
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